

**ANALISIS PROFIL PEMAHAMAN SISWA  
TERHADAP KETERKAITAN AKIDAH AKHLAK  
DENGAN AKTIVITAS ORGANISASI DI MA  
MAZRO'ATUL HUDA WONORENGGO  
KARANGANYAR DEMAK**



**SKRIPSI**

**Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat  
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)  
dalam Bidang Pendidikan Agama Islam (PAI)**

**Oleh:**

**Al Anazuhria Tunanurramadon  
NIM 1610110033**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS  
FAKULTAS TARBIYAH  
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM  
TAHUN 2020**



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBİYAH**  
 Program Studi Pendidikan Agama Islam  
 Jl.Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
 Telp(0291)432677

### PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertandatangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi

saudara:  
 Nama : Al Anazuhria Tunanurramadon  
 NIM : 1610110033  
 Fakultas : Tarbiyah  
 Jurusan : Pendidikan Agama Islam  
 Judul : ANALISIS PROFIL PEMAHAMAN SISWA  
 TERHADAP KETERKAITAN AKIDAH AKHLAK  
 DENGAN AKTIVITAS ORGANISASI DI MA  
 MAZRO'ATUL HUDA WONORENGGO  
 KARANGANYAR DEMAK

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 27 September 2019 sampai 16 Maret 2020 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 16 Maret 2020

Dosen Pembimbing Asisten Dosen Pembimbing

**Drs. Ulin Nuha, M.Pd.**  
 NIP. 196512101999031001

**Muhamad Imaduddin, M.Pd.**  
 NIP. 198906032018011001



**KEMENTERIAN AGAMA RI**  
**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS**  
**FAKULTAS TARBIYAH**  
 Jl. Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322,  
 Telp (0291) 432677

### PENGESEAHAN MUNAQSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi sandara:

Nama/NIM : Al Anazuhria Tunanurramadon/1610110033  
 Fakultas/Prodi : Tarbiyah/PAI  
 Judul : Analisis Profil Pemahaman Siswa Terhadap Keterkaitan Akidah Akhlak dengan Aktivitas Organisasi di MA Mazro'atul Huda Wonorenggo Karanganyar Demak

Telah diujikan pada 13 Mei 2020 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqsyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Ma'mun Mu'min, M.Ag, M.Si, M.Hum</u> NIP.196805251998031001 Ketua/Penguji I	04/06/2020	
<u>Dr. Fuad Munajat, SS, MA</u> NIP.198006112005011003 Penguji II	04/06/2020	
<u>Irma Yuniar Wardhani, M.Pd</u> NIP.199006012043042016 Sekretaris/Penguji III	06/06/2020	
<u>Drs. Ulin Nuha, M.Pd</u> NIP.196512101999031001 Dosen Pembimbing	05/06/2020	
<u>Muhamad Imaduddin, M.Pd</u> NIP.198906032018011001 Asisten Dosen Pembimbing		
<u>Dr. H. Abdul Karim, M.Pd</u> NIP.196103101989031003 Dekan Fakultas Tarbiyah		



**SURAT PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI**

Yang bertanda tangan dibawah ini:

Nama : Al Anazuhria Tunanurramadon  
NIM : 1610110033  
Fakultas : Tarbiyah  
Prodi : Pendidikan Agama Islam  
Judul Skripsi : **Analisis Profil Pemahaman Siswa Terhadap Keterkaitan Akidah Akhlak dengan Aktivitas Organisasi di MA Mazro'atul Huda Wonorengo Karanganyar Demak**

Menyatakan bahwa skripsi ini adalah benar-benar hasil karya saya sendiri, bukan plagiat dari karya tulis orang lain, baik sebagian maupun seluruhnya. Pendapat atau temuan orang lain yang terdapat dalam skripsi ini dikutip dan dirujuk berdasarkan kode etik ilmiah. Apabila terbukti tidak demikian, saya bersedia menerima segala akibatnya, termasuk pencabutan kembali gelar yang telah saya terima.

Kudus, 25 Maret 2020



**Al Anazuhria T**  
**NIM: 1610110033**

## MOTTO

فَإِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ۝ إِنَّ مَعَ الْعُسْرِ يُسْرًا ۖ فَإِذَا فَرَغْتَ فَانصَبْ ۚ

“Maka sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Sesungguhnya bersama kesulitan ada kemudahan. Maka apabila engkau telah selesai (dari suatu urusan), tetaplah bekerja keras (untuk urusan yang lain).” Q.S. Asy Syarh: 94(5-7).<sup>1</sup>

“Waktu bagaikan pedang. Jika engkau tidak memanfaatkannya dengan baik (untuk memotong), maka ia akan memanfaatkannya (dipotong).” (HR. Muslim)




---

<sup>1</sup> Alquran. Asy Syarh ayat 5-7, *Alquran dan Terjemahannya*, (Bandung: Penerbit Jabal, Yayasan Penerjemah dan Penerbit Alquran, 2010), 596.

## PERSEMBAHAN

Segala Puji hanya milik Allah Yang utama dari segalanya, segala puji serta syukur kepada Allah Subhanahu wa ta'ala. Berkat cinta dan kasih sayang-Mu, yang telah memberiku kekuatan, dan membekaliku dengan ilmu. Atas karunia dan kemudahan yang Engkau berikan akhirnya skripsi ini dapat terselesaikan. Sholawat dan salam selalu terlimpahkan keharibaan Baginda Rasulullah Muhammad Shallallahu 'alaihi wassalam. Puji syukur alhamdulillah dengan segala kerendahan hari, kupersembahkan karya tulisku ini untuk:

1. Persembahan yang tertinggi hanyalah kepada Allah Subhanahu wa ta'ala. karena hanya dengan ridho-Nya selalu kuharapkan untuk menyertai setiap langkahku.
2. Untuk kedua orangtuaku tercinta, Bapak Muhammad Rahmat dan Ibu Tumfiatik. Sebagai tanda bakti dan rasa hormatku atas anugerah Tuhan yang telah memberikanku sosok orangtua yang penuh kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku agar menjadi lebih baik, dengan segala dukungan, dan cinta kasih yang tiada terhingga dan tiada mungkin dapat kubalas hanya dengan selembar kertas ucapan cinta dan kasih sayang di halaman persembahan ini.
3. Untuk adikku tercinta, Muhammad Shohibul Ikhsan Sholihin. Tiada yang paling mengharukan saat moment berkumpul bersama keluarga di rumah, dan tiada yang paling mengesankan saat kita saling berpamitan untuk berpisah demi ilmu. Semoga dengan ini engkau dapat termotivasi untuk menjadi pejuang ilmu yang tangguh.
4. Dosen pembimbing tugas akhirku, Bapak Drs. Ulin Nuha, M.Pd dan Bapak Muhammad Imaduddin, M.Pd selaku dosen pembimbing dan dosen asisten pembimbing tugas akhir saya. Terima kasih banyak pak atas luangan waktu, tenaga dan pikiran. Selama ini saya telah dibantu menyelesaikan tugas akhir, dinasehati, di beri motivasi, saya tidak akan pernah lupa atas kebaikan dan kesabaran bapak sekalian.
5. Seluruh Dosen Pengajar di Fakultas Tarbiyah Ilmu Pendidikan, terima kasih banyak atas ilmu, didikan, dan

pengalaman yang telah diberikan selama ini, yang sangat berarti bagi saya.

6. Kepada Bapak Drs. H. Achmad Syafiq, S.Pd.I, M.M, selaku Kepala Madrasah di MA Mazro'atul Huda Wonorengo. Terima kasih banyak pak, atas bantuan dan izin yang telah diberikan sehingga saya dapat melaksanakan penelitian dengan nyaman.
7. Untuk sahabatku Nuril Maftukhan, S.E. terima kasih banyak karena sudah membantu saya selama ini, sudah turut serta terjun ke lokasi penelitian dan selalu mengingatkan saya bahwa skripsi ini bisa selesai tepat waktu.
8. Untuk sahabat-sahabat terbaikku, Annisa Diah Maharani, Wahyu 'Anni Ruwaida, Luk Lu'um Maknun, Miftahul Janah, dan I'ah Lu'luatus Sholihah terima kasih banyak atas kesan yang sangat menyenangkan selama proses penyelesaian skripsi ini. Terkhusus untuk Anisa dan Wida kalian yang telah memberi banyak kisah buatku selama ini, terimakasih.
9. Untuk sahabat-sahabatku satu kamar di istanah Kost GR Cell, Yuni Nur Afifah, Ruifatun, dan Lita Ratnasari. Terima kasih banyak karena kalian telah menjadi penghibur saya ketika sedang galau dengan revisian.
10. Untuk semua teman-teman seperjuangan Kelas PAI/A Angkatan 2016 yang telah berjuang bersamaku dalam mencari ilmu.
11. Terima kasih MA Mazro'atul Huda Wonorengo, yang telah menjadi tempat penelitian terbaik untuk memperoleh ilmu dan pengalaman yang begitu berharga.
12. Almamater hijau tercinta IAIN Kudus, serta semua pihak yang sudah membantu selama proses penyelesaian Tugas Akhir ini.

Kudus, 25 Maret 2020



**Al Anazuhria T**  
**NIM: 1610110033**

**PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN**

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ş/ş	م	M/m	...	A/a
ث	Ş/ş	ض	D/d	ن	N/n	...	I/i
ج	J/j	ط	T/t	و	W/w	...	U/u
ح	H/h	ظ	Z/z	ه	H/h	<i>Maad</i>	
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ءakhir	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ءawal	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydid</i>		<i>Yā nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَبَّ	Abb	فَلَكِي	Falakiy
س	S/s	ك	K/k	رَبَّ	Rabb	عَا لَمِي	'alamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waaf		اَلْ		Vocal Rangkap	
قَرَع	Qara'a	الْفُرُوعُ	Al-furū'	القَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairī
قَرَأَ	Qara'a	القَضَاءُ	Al-qaḍā'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْءٍ	Syai'un
Kata Majemuk Dirangkai			Kata Majemuk Dipisah			Tā Marbutah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	Jamāl Al-Dīn	سَاعَةٌ		Sā'ah	



## KATA PENGANTAR

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

Segala puji bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, hidayah, serta inayah-Nya, sehingga pada kesempatan ini peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Skripsi yang berjudul **“Analisis Profil Pemahaman Siswa terhadap Keterkaitan Akidah Akhlak dengan Aktivitas Organisasi di MA Mazro’atul Huda Wonorenggo”** ini disusun sebagai Tugas Akhir dan syarat guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (satu) pada Fakultas Tarbiyah Program Studi Pendidikan Agama Islam di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Berkenaan dengan penulisan skripsi ini, peneliti menyadari dalam penyelesaian skripsi ini banyak pihak yang telah membantu dan memberikan dukungan, oleh karena itu pada kesempatan ini peneliti mengucapkan banyak terima kasih yang setinggi-tingginya dan tak terhingga kepada yang terhormat:

1. Bapak Dr. H Mudzakir, M.Ag, selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. H. Abdul Karim, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Riza Zahriyal Falah, M.Pd.I, selaku Ketua Program Studi Pendidikan Agama Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Bapak Drs. Ulin Nuha, M.Ag, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak membantu dan membimbing peneliti sejak awal pembuatan skripsi sampai pada terselesaikannya skripsi ini.
5. Bapak M. Imaduddin, M.Pd, selaku asisten pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan ilmu, pengalaman, masukan dan saran-saran kepada peneliti sejak awal pembuatan skripsi sampai pada terselesaikannya skripsi ini.
6. Ibu Annisa Listiana, M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus beserta staff yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan dalam penyusunan skripsi ini.
7. Para Dosen dan Staff Pengajar di lingkungan IAIN Kudus yang membekali berbagai pengetahuan,

sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

8. Bapak Drs. H. Achmad Syafiq, S.Pd.I, M.M, selaku Kepala Madrasah di MA Mazro'atul Huda Wonorengo yang telah banyak membantu peneliti dalam proses penelitian, sehingga peneliti mampu menyelesaikan penyusunan skripsi ini.
9. Bapak dan ibu tercinta yang selalu memberikan dukungan dan doa, sehingga peneliti dapat menyelesaikan studi.
10. Teman-teman seperjuangan Kelas PAI/A angkatan 2016 IAIN Kudus, yang telah memberikan keceriaan, semangat dan dukungannya.
11. Semua pihak yang telah membantu peneliti dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu.

Semoga amal baik beliau tersebut tadi dan yang tidak bisa peneliti sebutkan mendapat balasan pahala yang berlipat ganda di sisi Allah SWT. *Aamiin*.

Peneliti menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari sempurna dikarenakan keterbatasan pengalaman dan pengetahuan yang dimiliki peneliti. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan segala bentuk saran serta masukan bahkan kritik yang membangun dari berbagai pihak. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan semua pihak khususnya dalam bidang Pendidikan Agama Islam.

Kudus, 25 Maret 2020



**Al Anazuhria T**  
**NIM:1610110033**